

Hansjörg Schertenleib

Hansjörg Schertenleib, geboren 1957 in Zürich, machte eine Ausbildung zum Schriftsetzer und besuchte anschließend die Kunstgewerbeschule in Zürich. Längere Aufenthalte in Norwegen, Dänemark und Wien folgten. Seit 1981 ist er freier Autor und Publizist. Schertenleib lebt heute im County Donegal, Irland. Neben seinen Theaterstücken hat er Romane, Erzählungen und Lyrik veröffentlicht. Hansjörg Schertenleib erhielt zahlreiche Preise und Auszeichnungen, darunter den Kranichsteiner Literaturpreis 1995.

Theaterstücke

Das Loch

Gewölbe

Uraufführung:

25.10.1996 | Stadttheater St. Gallen

Regie: Volker Lösch

Rabenland

Uraufführung:

26.03.1993 | Bayerisches Staatsschauspiel (Marstall), München

Regie: Wolfram Apprich

Radio Kashmir

Ultima Thule